
 
 
 
 
 
 
 
 
Acta reunión de la Comisión Departamental Depto. Química Biológica 
 

Buenos Aires, 9 de octubre de 2023 
 
Siendo las 12h se reúnen los siguientes miembros Paula Portela, Martin Monte, Carlos 
Bueno, Flavia Saravia, Violeta Huberman y Alejandra Erlejman en Aula Lantos, 4to piso.  
 
-Martín Monte comenta acerca de la distribución y adecuación de los nuevos espacios 
comunes.  
-se discute sobre la realización de evaluación de grupos de investigación y posterior re-
asignación de espacios a quienes lo hayan solicitado. 
 
-Como estaba previsto, se suman Nancy Lopez y Oscar Perez para comentar sobre la 
creación de la carrera de Biotecnología que se discute actualmente entre los Dptos de 
QB, FBMC, Industrias y se sumarían el EGE y DBBE. Mencionan que la idea es que se 
contemple la salida laboral, que su duración sea corta, con un ciclo troncal común y 
orientaciones/especializaciones. Se brindaría un título intermedio luego del CBC y dos 
años del ciclo troncal. Varias facultades de la UBA participarían (veterinaria, agronomía, 
farmacia y bioquímica entre otras). Comentan características aún en discusión sobre el 
número de horas y las materias propuestas para el ciclo troncal. Se retiran de la reunión 
a las 13:20h 
 
-Martin Monte comenta acerca de la solicitud de dos cargos a la comisión ad hoc 2023, 
uno de profesor adjunto DE y otro simple. 
 
-Se suma a la reunión Javier Cotignola que comenta sobre el programa presentado de la 
materia Genética Humana (DQB y FBMC) y las modificaciones y respuesta a críticas y 
sugerencias recibidas por la CCCB. Consta de clases teórico-prácticas, mas 11 TPs 
húmedos y secos. Duración total estimada de 120 h, 15 semanas aproximadamente. 
Correlativas: Genética. Se cursará en 1er cuatrimestre. 
 
-Paula Portela comenta sobre el pago de reparación de pipetas con dinero de FonDep y 
que se adquiriría un solo espectrofotómetro para docencia. También comenta sobre la 
reparación de equipos a cargo de bedelía y el funcionamiento de aulas de TPs en el 2do 
piso. Paula, Alejandra y Carlos comentan acerca del pedido a Fundacen que incluiría la 
instalación del AA del QB13 donde se encuentran equipos de uso común y también la 
adquisición de filtros del flujo del cuarto de cultivo departamental, mas una estufa de 
CO2 para docencia. 
 



Siendo las 14:15 h se da por terminada la reunión y se acuerda que la próxima será el 
lunes 23 de octubre a las 12h. 
 
 


